

*Une soucoupe  
« couronne grise »  
aperçue*

*dans la région d'Amiens*

Les soucoupes ou du moins les engins mystérieux réapparaissent dans la région picarde, après une éclipse de quelques semaines. C'est ainsi qu'hier nous avons indiqué qu'une soucoupe avait été vue à Long. Aujourd'hui, c'est entre Villers-Bretonneux et Amiens, l'après-midi, vers 16 h., qu'un engin mystérieux a été repéré. M. Paul Gransir, ancien directeur de papeterie à Amiens, circulait en auto lorsqu'il vit une « couronne grise » qui tournait, projetant autour d'elle différentes couleurs.

Des motocyclistes ont également vu cette couronne évoluant à haute altitude.